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介護保険運営協議会委員意見交換会 会議録 

 

1 開催日時 令和 5 年 5 月 18 日（木）午後 1 時 30 分～午後 3 時 

 

2 開催場所 サンロード 6 階（市庁舎分室）大会議室 

 

3 出席者 

【 会 長 】 習志野市歯科医師会 会長 齋藤 守 

 

【副会長】 習志野市薬剤師会 副会長 青木 伸江 

   

【 委 員 】 千葉大学 教員 飯野 理恵 

習志野市医師会 吉越 富士雄 

習志野健康福祉センター 副センター長 田中 由佳 

習志野市高齢者相談員協議会 会長 矢作 郁江 

社会福祉法人慶美会 八須 祐一郎 

 

【事務局】 健康福祉部 部長 島本 博幸 

 高齢者支援課 課長 長谷川 信二 

 健康福祉部 主幹 相原 由美子 

 高齢者支援課 係長 大久保 美恵 

 高齢者支援課 係長 柳生 洋明 

 高齢者支援課 主査 田中 秀俊 

 高齢者支援課 主査 大竹 あゆみ 

 高齢者支援課 主事 高橋 なづな 

 高齢者支援課 主事補 細田 裕介   

 介護保険課 係長 今井 恵司 

 介護保険課 主査 阪中 かおり 

     介護保険課    主査補 三橋 香織 

 介護保険課 主事補 西井 蓮 

      介護保険課    主事補 相原 くるみ 

 

4 議題 

審議事項 

（１）高齢者保健福祉計画・第 9 期介護保険事業計画策定に係る高齢者等実態調査の結果及

び骨子案について 

 

報告事項 

（１）令和 5 年度地域包括支援センター（高齢者相談センター）の事業計画及び収支予算につい

て 

（２）在宅介護実態調査の集計結果について 
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（３）地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定等について 

（４）居宅介護（介護予防）支援事業者の指定等について 

 

5 担当課 

   健康福祉部 介護保険課 

 

6 議事内容 

（齋藤会長） 

会議録署名委員の指名について、飯野委員と吉越委員を指名する。よろしくお願いする。 

 

（齋藤会長） 

続いて、審議事項に入る。 

 

（齋藤会長） 

審議事項（1）「高齢者保健福祉計画・第 9 期介護保険事業計画策定に係る高齢者等実態調査の

結果及び骨子案について」事務局から説明を求める。 

 

（長谷川高齢者支援課長） 

審議事項（1）「高齢者保健福祉計画・第 9 期介護保険事業計画策定に係る高齢者等実態調査の

結果及び骨子案について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見・なし。 

 

（齋藤会長） 

続いて報告事項に入る。 

 

（齋藤会長） 

報告事項（1）「令和 5 年度地域包括支援センター（高齢者相談センター）の事業計画及び収支予

算について」事務局から説明を求める。 

 

（相原健康福祉部主幹） 

報告事項（1）「令和 5 年度地域包括支援センター（高齢者相談センター）の事業計画及び収支予

算について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 
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（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

続いて、報告事項（2）「在宅介護実態調査の集計結果について」事務局より説明を求める。 

 

（今井介護保険課給付係長） 

報告事項（2）「在宅介護実態調査の集計結果について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（飯野委員） 

丁寧に調査をしているのを感じる。 

老老介護が増えてきている中で、別居家族の協力が必要になってくると思うが、そのあたりはどの

ようにお考えか。 

また、調査において介護のための離職が増えていることに驚いたが、どのような状況、理由で辞

めざるを得なかったのか、別居家族の件も含めて今後の介護の取り巻く環境を考えていく必要が

あるように感じた。 

 

（今井介護保険課給付係長） 

離職の状況については、今回の調査手法は郵送調査が多くあったことから、無回答などが増え状

況の把握が難しかった部分もある。離職の対策については就労場所からの支援なども重要になっ

てくると考える。そのようなメッセージは国レベルで情報が発信されていることから、今後も注視し

ていきたい。 

また、別居家族については、介護サービスにおいて、緊急の際に施設から連絡をするなどの対応

もあり、一定の役割を担っていただくものと考えている。同居家族の介護の負担を中心に見ている

が、別居家族の視点ももっていきたい。 

 

（齋藤会長） 

他に何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

続いて、報告事項（３）「地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定等について」事務局より説

明を求める。 

 

（今井介護保険課給付係長） 

報告事項（３）「地域密着型（介護予防）サービス事業者の指定等について」資料に基づいて説明。 

 



4 
 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（八須委員） 

総合事業は報告の対象外か。 

 

（今井介護保険課給付係長） 

総合事業の指定等については、報告対象外として取り扱っている。 

 

（齋藤会長） 

他に質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

続いて、報告事項（4）「居宅介護（介護予防）支援事業者の指定等について」事務局より説明を求

める。 

 

（今井介護保険課給付係長） 

報告事項（4）「居宅介護（介護予防）支援事業者の指定等について」資料に基づいて説明。 

 

（齋藤会長） 

何か質問や意見はあるか。 

 

（一同） 

質問・意見なし。 

 

（齋藤会長） 

質問等ないようなので、これにて報告を終わる。続いて、事務局より連絡等あればお願いする。 

 

（今井介護保険課給付係長） 

その他として、次回会議の開催予定は、市庁舎 3 階 BC 会議室にて令和 5 年 8 月 10 日木曜日午

後 1 時 30 分からを予定している。 

期日が近くなればお知らせをするので、ご出席のほど、よろしくお願いする。 

その他の事項については、以上である。 

 

（齋藤会長） 

以上をもって、会議を閉会する。 


